

Miguel Díaz-Canel adresse ses condoléances au Vietnam pour le décès de Le Duc Anh



La Havane, 23 avril, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé ses condoléances au gouvernement et au peuple du Vietnam pour le décès ce lundi à Hanoï de l'ex-président Le Duc Anh, vétéran de guerre et compagnon de lutte de Ho Chi Minh.

Dans un tweet, le président cubain met en exergue la lutte de Le Duc Anh contre les envahisseurs du Vietnam.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189050-miguel-diaz-canel-adresse-ses-condoleances-au-vietnam-pour-le-deces-de-le-duc-anh>



Radio Habana Cuba